



## 2月の予定

※「SC」は、スクールカウンセラー来校日

↓各学年の授業時間

日	曜	朝	行事予定等	1	2	3	4	5	6
1	土								
2	日		浜田山睦会もちつき大会						
3	月	全校朝会	読書旬間始 委員会活動	5	5	5	5	6	6
4	火	読書		SC	5	5	6	6	6
5	水	安全指導	4時間授業（5年3組のみ5時間授業）	4	4	4	4	4	4
6	木	読書		SC	5	5	6	6	6
7	金	朝読書	1, 2年4時間授業 新1年保護者会 なわとび旬間終 たてわり班活動	4	4	5	6	6	6
8	土								
9	日								
10	月	委員会集会 (ベルマーク)	区・意識実態調査始 クラブ活動（3年生見学）	5	5	5	6	6	6
11	火		建国記念の日						
12	水	読書	社会科見学（3・給食）	SC	4	5	5	5	5
13	木	読み聞かせ		SC	5	5	6	6	6
14	金	展覧会 作品紹介集会	5時間授業		5	5	5	5	5
15	土		親子料理教室（浜っこ支援本部主催）						
16	日								
17	月	読書	4時間授業		4	4	4	4	4
18	火	展覧会 直前集会	4時間授業	SC	4	4	4	4	4
19	水	読書	4時間授業 展覧会児童鑑賞日始		4	4	4	4	4
20	木	読書	4時間授業 展覧会親子鑑賞日始	SC	4	4	4	4	4
21	金	読書	4時間授業 展覧会児童鑑賞日終		4	4	4	4	4
22	土	読書	学校公開 展覧会親子鑑賞日終 学校運営協議会 合唱発表（6）がん教育講演会（5,6）3,4校時		4	4	4	4	4
23	日		天皇誕生日 もちつき会（校外育成室 12:00～）						
24	月		振替休日						
25	火		振替休業日						
26	水	読書			4	5	5	5	5
27	木	児童集会	5時間授業	SC	5	5	5	5	5
28	金	読書	5時間授業		5	5	5	5	5

※避難訓練は「予告なし」で行います。



## すべき我慢とすべきでない我慢

副校長 越山 宗治

大寒のこの時期、寒いことが当たり前なので、私たちは春の訪れを待ちわびつつ、寒さを我慢して過ごす工夫を行っています。日本の冬は寒いのが当たり前なので、それは文句を言ってもどうにもなるものではありません。日々私たちが生活している中で、他にも多くのことを我慢して生活しています。例えば、どんなに急いでいても、赤信号は止まらなければいけませんし、バスがバス停ごとに停まることに苦言を呈する人はいないでしょう。学校生活も、休み時間終わりのチャイムが鳴ったら、戻らなければいけませんし、勝手に家に帰ることもできません。これらのことは、個人の思いと関係なく、安全のためのルールであったり、仕様であったり、一緒に活動する全体の時間を無駄にしないために、予め決められたルールであったりします。これらは社会で生きていく上で、個人の思いより優先されるべきものです。しかし、中には我慢すべきでないことに遭うこともあります。よく聞く話としては、「自分が我慢すればみんなが幸せ。」ということです。例えば、グループを決める際、自分1人が我慢して抜ければ、他の人が一緒にいられるとして、果たしてそれでよいのでしょうか。お読みいただいている方は、皆さん「1人の不幸の上に他の人の幸せがあるのはおかしい。」と思われるのではないかでしょうか。また中には、「それで平気な人たちなら、もう友達ではない。」と思われる方もいるかもしれません。こういうことは、我慢してはいけないことだと思います。もちろん学校でも、希望した2人のうち1人しか代表になれないようなこともあります。しかしその場合はオーディションを行うなど、できるだけ公平に選ぶようにしています。世の中、どうしても誰かが選ばれることはあります。ですから、そこで選ばれるための努力を行うことが大切ですが、誰か1人に不幸を押し付けて、他が幸せになるようなことは決して我慢せず、誰でもよいので相談するなど、声をあげることが大切だと思います。そして周囲の大人は、そんな子どもの声をしっかりと聞き、解決のために支援していかなければと思います。皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

## « 2月の生活目標 » 「体をきたえて 元気になろう」

寒暖の差が大きい日々が続いているが、休み時間や体育の時間など外で元気に体を動かしています。固定遊具、鬼ごっこやボール遊びなどで遊んでいる様子がうかがえます。1月後半から始まったなわとび、匂間もあり、なわとびの難しい技に挑戦するなど、それぞれが目標をもって取り組んでいます。2月の生活目標は「体をきたえて 元気になろう」です。外遊びや体育の授業を通して体力はもちろん、人とのコミュニケーションを高めながら健やかな心身で学校生活が送れるようにしていきたいと思います。

生活指導担当

1 年 生	<p>★絵具のセットの購入について</p> <p>2年生から図工で絵具を使用します。2月中に、購入についての詳細を、一週間予定表などでお知らせいたします。どうぞよろしくお願ひいたします。</p>
2 年 生	<p>★生活科「自分はっけん」について</p> <p>インタビューや思い出の写真等のご協力ありがとうございます。子どもたちは、「こんな感じだったんだ!」「懐かしい～。」と、驚き、喜びながら学習を進めています。学習はもう少し続きますので、ご協力よろしくお願ひいたします。</p> <p>★算数「九九」について</p> <p>今年度中に確実に九九を習熟させたいので、学校でも引き続き学習していきます。ご家庭でも、習熟の様子を見ていただけするとありがたいです。</p>
3 年 生	<p>★2月12日(水) 杉並区立郷土博物館へ見学に行きます</p> <p>社会科「杉並区のうつり変わり」の学習の一環で郷土博物館へ見学に行きます。半日の見学ですので、<u>お弁当の必要はありませんが</u>水筒は持たせてください。登校もランドセルでお願いいたします。</p> <p>5クラスを2回に分けて見学を受け入れていただく関係で、登校時間等が通常と違う学級があります。学校でも子どもたちに伝えますが、ご家庭でもお声がけよろしくお願ひいたします。</p> <p>2・5組…<u>8時05分までに登校（教室へ集合）</u> 8時25分学校出発→郷土資料館→大宮八幡宮→学校到着予定：11：00</p> <p>1・3・4組…通常通り登校 9時55分学校出発→郷土資料館→<u>学校到着予定12：30</u></p> <p>※持ち物：水筒（大きすぎないもの、肩掛けができるもの）、筆記用具、手さげかばん</p> <p>※寒い日は暖かい格好をさせてください。</p>
4 年 生	<p>★音楽の合奏発表について</p> <p>1年間の音楽の授業のまとめを行います。演奏曲は「ダンスホール」と「青と夏」です。</p> <p>下記の日程で合奏発表とリハーサルを行います。場所は第2音楽室です。</p> <p>1組 ①2/28(金)2校時 ②3/5(水)5校時 ③3/7(金)2校時      2組 ①2/28(金)1校時 ②3/5(水)4校時 ③3/7(金)1校時      3組 ①2/28(金)3校時 ②3/4(火)1校時 ③3/7(金)3校時      4組 ①3/4(火)2校時 ②3/11(火)2校時 ③3/12(水)2校時</p> <p>なお、①②はリハーサル風景、③は本番となります。ぜひ、ご参観ください。</p>
5 年 生	<p>★5年3組研究授業について</p> <p>2月5日（水）5時間目、外国語の研究授業を行います。3組のみ<u>14：25下校</u>になります。</p> <p>他クラスは午前授業です。</p>
6 年 生	<p>★卒業・進学に関する調査のお願い</p> <p>卒業生台帳等の作成に向けた「卒業・進学に関する調査のお願い」を2月7日（金）に配付します。</p> <p>ご記入の上、2月14日（金）までの提出をお願いいたします。多くの情報が記載されることになりますので、封筒に入れてご提出ください。お子さんから担任へ、直接手渡してお預かりできるよう、各学級でも指導いたします。</p> <p>★音楽（合唱）の発表について</p> <p>日時：2月22日（土）2時間目、体育館にて音楽（合唱）を行います。日頃の授業で学習している歌を歌います。当日は、学校公開日になっていますので、お気軽にご覧ください</p>

## totoruについて

totoruでの欠席連絡のご協力ありがとうございます。毎朝の出席確認を確実に行うために、欠席される場合は8：30までにご連絡をお願いいたします。8：30以降の連絡は学校へ直接お電話ください。ご協力よろしくお願ひいたします。

ICT主任

## ユニセフ募金について

12月に実施いたしました、ユニセフ募金へご協力いただきありがとうございました。国際理解委員会の子どもたちは、各教室に行き、ユニセフ募金の説明を行いました。また、3日間全学年の玄関に立ち、「募金へご協力お願いします。」と大きな声で呼びかけていました。

集められた募金は全てユニセフへ送り、合計金額は11万5570円になりました。このお金は、ワクチンや飲料水に使われます。ありがとうございました。

国際理解委員会担当

## がん教育講演会について

令和2年度の学習指導要領の改訂により、毎年行うこととなっています。がんの病理そのものの話というよりは、他の様々な疾病の予防や命の大切さ、がん患者やその家族等がんと向き合う人への共感的理解や、がんとの共生社会について総合的に考える機会となるよう、外部講師を招いての講演会となります。

2/22（土）展覧会と同時開催している学校公開中に体育館で行いますので、ぜひご参会ください。5年生は11:35～12:20、6年生は10:45～11:30ですが、どの時間帯でもご覧いただけます。

校長 緒方 康裕

## 幼保小交流について

1年間の生活や学びを振り返る時期となりました。子どもたちが自分の成長に気付き、喜びを感じることができるように、様々な学習に取り組んでいます。2月には、その一つとして、近隣の幼稚園、保育園の園児を学校に招待し、1年生と交流する活動を計画しています。

自分より年下の園児とのかかわりは、もうすぐ進級するんだという自覚につながります。来年度入学する園児が、小学校生活に安心感や期待感をもてるようになると1年生は考え、どんな会にしたらよいか、友達同士で計画を進めています。園児と1年生の子どもたち、それぞれに学びがあり、有意義な幼保小交流となるよう、教員同士も連携して準備をしています。

幼保小交流担当

## 学校図書館より

2月3日より読書旬間が始まります。学校全体では、自分のおすすめする本を紹介する「このほん だいすき」を行います。一人ひとりが本を紹介する文を書きました。他学級、他学年の子がどんな本を読んでいるのか知る機会になるよう、旬間期間には廊下掲示します。図書委員会の企画では、期間内に読んだ本の冊数に応じて引くことのできる、おみくじがあります。5冊以上読んだ全員にしおりと、おみくじで当たったら「もう1冊かりられます券」を渡します。学年最後のお楽しみになるので幅広く読書を楽しんでほしいです。

図書担当

